

BERITA TERBARU

Karier di ASN IV/E, Jafar Hamid Mantan Sekda Morowali Ingin Terus Mengabdikan Pada Masyarakat dan Daerah

Patar Jup Jun - MOROWALI.BERITATERBARU.CO.ID

Feb 9, 2024 - 13:13



Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat No urut 2 Dapil Morowali dan Morowali Utara

MOROWALI, Publik Sulteng.Com- Mohamad Jafar Hamid SH, MM, Mantan Sekda Morowali tak asing lagi di masyarakat umum apalagi di kalangan abdi negara/Aparatur Sipil Negara (ASN), namanya cukup familiar di semua kalangan

masyarakat Kabupaten Morowali maupun Kabupaten Morowali Utara, Propinsi Sulawesi Tengah.

Dia mengabdikan sebagai ASN sudah banyak 'makan asam garam' pengalamannya cukup mumpuni tak perlu diragukan lagi dengan pangkat terakhir di ASN IV/E, merupakan pangkat tertinggi di golongan IV/E menandakan bahwa seorang ASN tersebut memiliki pengalaman dan keterampilan yang sangat tinggi dalam pekerjaannya.

14 PARTAI DEMOKRAT
Gubernurku 2024

**COBLOS
NOMOR URUT 2**

BURAT SUARA PEMILIHAN UMUM
CALON ANGGOTA DPRD PROVINSI SULAWESI TENGAH
DAERAH PEMILIHAN MOROWALI - MOROWALI UTARA
TAHUN 2024

14 PARTAI DEMOKRAT

1.
2. MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM
3.
4.
5.
6.

2 MOHAMAD JAFAR HAMID. SH. MM
KETUA DEWAN KEHORMATAN DPC PARTAI DEMOKRAT KAB. MOROWALI
SEKRETARIS DAERAH KAB. MOROWALI 2016-2022

**CALON ANGGOTA DPRD PROV. SULTENG
DAPIL MOROWALI - MOROWALI UTARA**

14 PARTAI DEMOKRAT

**SURAT SUARA PEMILIHAN UMUM
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
PROVINSI SULAWESI TENGAH
TAHUN 2024**

**DAERAH PEMILIHAN
MOROWALI - MOROWALI UTARA**

1 PARTAI KEBANGKITAN BANGSA	2 PARTAI GERINDRA	3 PDI PERJUANGAN	4 PARTAI GOLONGAN KARYA
5 PARTAI NasDem	6 PARTAI BURUH	7 PARTAI GELOKA INDONESIA	8 PARTAI KEADILAN SEJAHTERA
9 PARTAI KEBANGKITAN NUSANTARA	10 PARTAI HATI NURANI RAKYAT	11 PARTAI GARUDA	12 PARTAI AMANAT NASIONAL
13 PARTAI BULAN BINTANG	14 PARTAI DEMOKRAT 2. MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM	15 PARTAI SOLIDARITAS INDONESIA	16 PARTAI PERSATUAN INDONESIA
17 PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN	18 PARTAI UMMAT		

Jafar Hamid sapaan akrabnya, pertama kali diangkat jadi CPNS Tahun 1985 pada Biro Binsos Kantor Gubernur Sulteng, tak lama setelah diangkat jadi PNS

dia diberi jabatan oleh pimpinannya diangkat sebagai Kasubag Tata Usaha Biro Binsos Kantor Gubernur Sulteng.

Setelah pemekaran Kabupaten Morowali pada Desember 1999, ia memilih pindah kerja pada daerah kelahirannya di kantor Bupati Morowali saat itu di kolonodale yang sekarang ibu kota Kabupaten Morowali Utara, dia dilantik dengan jabatan sebagai Kabag Umum dan Perlengkapan, kemudian menjabat lagi sebagai Kabag Pariwisata.

Setelah pemfungsian Bungku sebagai ibu kota definit kabupaten Morowali, ia pun pindah diangkat sebagai Kabag Lingkungan Hidup, tak berselang lama berubah status menjadi Kepala Kantor Lingkungan Hidup hingga akhirnya setelah Kantor Lingkungan Hidup berubah status menjadi Badan Lingkungan Hidup Daerah (BLHD) Morowali.

Saat itu pimpinan dalam hal ini Bupati Morowali masih tetap percayakan Jafar Hamid untuk menjabat sebagai Kepala BLHD Morowali eselon II/b, praktis selama 10 tahun tetap bertahan di kantor lingkungan hidup sebagai Kepala BLHD Morowali.

Kemudian, pada tahun 2015 diangkat sebagai Kepala Dinas Perikanan sampai November 2016 dan setelah itu di bulan yang sama pada bulan November 2016, Jafar Hamid diangkat sebagai Sekda Kab. Morowali hingga berakhir pada bulan Februari 2022 eselon II/a dengan pangkat terakhir hingga purna bakti IV/E pangkat puncak bagi ASN dan menjabat selama 6 tahun sebagai Sekda Morowali.

Kini Jafar Hamid mendedikasikan diri maju sebagai Calon Legislatif (Caleg) DPRD Sulawesi Tengah melalui Partai Demokrat Nomor Urut 2 Dapil Enam (VI) Morowali dan Morowali Utara.



Kepada awak media ini, Jafar Hamid mengatakan bahwa dirinya maju sebagai Caleg DPRD Sulteng tak lain tak bukan untuk terus mengabdikan diri pada masyarakat maupun daerah, karena sudah menjadi tekadnya bahwa sebagian hidupnya dipergunakan membangun daerah Morowali maupun Morowali Utara dan untuk kemaslahatan orang banyak.

Putra kelahiran Menui Kepulauan itu beriktir bila nantinya diberi amanah oleh masyarakat dan terpilih menjadi wakil rakyat maka dirinya menjadi yang terdepan membela kepentingan rakyat maupun ketika ada problem yang pelik dihadapi rakyat dirinya akan turun langsung ke masyarakat serta memperjuangkannya di parlemen.

"Saya maju sebagai Caleg DPRD Sulteng berkomitmen ingin memperjuangkan kepentingan masyarakat karena saya punya niat ini ingin sebagian besar hidup saya ini saya abdikan untuk masyarakat dan daerah agar bagaimana kemudian aspirasi di masyarakat itu bisa sampai ke pemangku kebijakan kemudian terealisasi," ujarnya saat berbincang dengan Wartawan media ini di kediamannya baru-baru ini.

Tentunya hal ini bukan hanya lip service, dirinya maju sebagai Caleg DPRD Sulteng merupakan langkah yang sangat tepat menjadi wakil rakyat mengingat latar belakang Mohamad Jafar Hamid yang sudah teruji dan terbukti sebagai mantan Sekda Morowali selama kurang lebih 6 tahun dari 2016-2022.

Saat diberikan amanah, jabatan itu dipergunakannya untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, yang sulit dipermudah dan yang mudah tidak dipersulit banyak kebijakan yang mempermudah urusan-urusan masyarakat.

Dari berbagai jabatan strategis yang diembannya, semua terbilang sukses dan berhasil hingga di masa pensiun tak punya catatan kelam maupun rekam jejak buruk di masa lalu semua berakhir dengan indah.

Sosoknya sangat tepat menjadi wakil rakyat selain sudah teruji dan terbukti juga punya segudang pengalaman mengurus permasalahan di masyarakat, mari berikan doa dan dukungan saat di hari H pencoblosan nanti pilih Mohamad Jafar Hamid Caleg DPRD Sulteng dari Partai Demokrat Nomor Urut 2 daerah pemilihan Morowali dan Morowali Utara.

"Saya berharap doa dan dukungan dari seluruh masyarakat Morowali maupun Morowali Utara agar bisa menang Pilcaleg 2024 dan duduk sebagai wakil rakyat di parlemen dari Dapil Morowali dan Morowali Utara, InsyaAllah akan amanah dengan kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat," tandasnya.

(PATAR JS)